



Francisco Escribano López.

El 29 de julio, falleció **Francisco Escribano López**, trabajador de Comisiones Obreras.

Afiliado a Comisiones Obreras desde los años 70, participó en la construcción del sindicato de Albacete y fue el precursor esencial en los sectores de banca y ahorro desde los años 80.

Desde el principio, asu-

mió la responsabilidad de los sectores de banca de Comisiones Obreras en Albacete, y en 1992, se constituyó la Federación Regional de Banca de CC.OO. con Paco Escribano como primer secretario de Acción Sindical, cargo que ejerció hasta 2008.

"Paco Escribano es un personaje clave en la

## Fallece Paco Escribano, pieza clave en la constitución de Comisiones Obreras

Participó en la construcción de los sectores de la banca y finanzas del sindicato en la región

construcción de Comisiones Obreras en Castilla-La Mancha, tanto en su ámbito territorial como federal. No se puede entender el desarrollo de CC.OO. en el Sector Financiero y Administrativo de Castilla-La Mancha sin que el mismo esté vinculado a la figura de Paco Escribano", señala el sindicato.

"Como sindicalista y hombre de izquierdas siempre se caracterizó por la defensa a ultranza de sus compañeros de trabajo y de las empresas donde desarrolló su acción sindi-

cal, desde la perspectiva de sindicato de clase", añade.

"Paco Escribano, el de la Caja; la persona comprometida con sus ideales, de firmes convicciones y un defensor a ultranza de los derechos de miles de trabajadores", le describe el sindicato.

"Hemos perdido el referente para muchos de nosotros y un icono para el sindicalismo, de clase, no sólo en nuestra provincia, sino en el resto del país. Respetado y querido. Comisiones Obreras está de luto, porque se ha ido

nuestro amigo. Leal hasta la extenuación y generoso sin límites. Conciencioso y metódico, crítico y tozudo. Dándolo todo hasta el último día".

Comisiones Obreras tiene palabras de apoyo para su familia, su mujer, **Mari Luz**, y sus hijos, **Sergio y Lucía**; y también destaca su "otro gran apoyo: Enrique, compañero y amigo incondicional, ejemplo de lealtad personal, incluso en sus desacuerdos; desacuerdos que solían concluir con la expresión favorita de Paco: totalmente de acuerdo".

## El desdoblamiento del Paseo de la Cuba, previsto para enero de 2012

Se está actuando en un tramo de 300 metros entre la calle Casas Ibáñez y la avenida de La Mancha

El proyecto del desdoblamiento del Paseo de la Cuba tiene prevista su finalización en enero de 2012. Con un plazo de ejecución de seis meses y las obras ya iniciadas, se trata de un tramo de unos 300 metros de longitud, que conecta la rotonda de la calle Casas Ibáñez y la de la avenida de La Mancha.

El proceso del desdoblamiento se inició en 2001,

cuando el Ayuntamiento cambió la disposición del tráfico, de manera que cada calzada, a ambos lados del parque Lineal, se convirtieron de sentido único.

El desdoblamiento supondrá no sólo la construcción de dos carriles para cada sentido de circulación, sino también, la ampliación del parque Lineal, así como

del carril bici; y la renovación de la red de abastecimiento y saneamiento, el alumbrado y las zonas verdes.

El presupuesto de esta actuación asciende a 728.874 euros.

Una vez finalizado este tramo, quedará pendiente el desdoblamiento del puente que hay de camino al polígono industrial Campollano.



## Muere un joven trabajador tras precipitarse al vacío desde 15 metros

Con ésta, este año ya son siete las víctimas mortales en accidentes de trabajo, las mismas que en 2010



Roque García.

Un trabajador de 19 años falleció en un accidente laboral en la localidad de Tazón de La Mancha, tras caer desde una altura de 15 metros, mientras trabajaba en las obras de una empresa de biomasa que se está construyendo en el municipio.

El secretario de Salud

Laboral de Comisiones Obreras, **Roque García**, lamentó que, con esta nueva víctima mortal, ya sean siete los fallecimientos que se han producido en la provincia en el ámbito laboral en lo que va de año. Esta cifra iguala al número total de muertes producidas en el trabajo en 2010.